

REFORMA

Acusan corrupción y acoso en TEPJF

MAYOLO LÓPEZ

En la apertura de la sesión de ayer en la Cámara alta, el senador Germán Martínez afirmó que en el seno del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) hay casos de manejos administrativos irregulares, sentencias con tufo de corrupción y señalamientos de acoso sexual de un magistrado.

El fundador del Grupo Plural pidió la palabra después de que el líder nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, exigió que el pleno se ocupara en designar a los dos magistrados del Tribunal Electoral.

“Hay manejos administrativos irregulares y sentencias con tufo de corrupción, un reparto administrativo como botín y señalamientos de acoso sexual de un magistrado”, sostuvo desde su escaño.

El senador Dante Delgado había advertido de la gravedad de la situación que se resiente en el tribunal electoral, el órgano que calificará la elección presidencial. El Senado, dijo, tiene la obligación de garantizar la cabal integración de la Sala Superior del Tribunal.

“¡Fuera máscaras! Iniciemos el debate”, conminó el líder de MC. “Lo de la (elección) de la ministra de la Corte es un tema menor...”.

El coordinador de Morena, Eduardo Ramírez Aguilar, intervino para proponer que como primer tema, se revisara un asunto de interpre-

Germán Martínez,
senador del Grupo
Plural



“Acuso que hay manejos administrativos irregulares por parte de los magistrados y sus equipos en el Tribunal Electoral... Acuso que hay nombramientos de funcionarios en ese tribunal... de cuotas para cuates”.

tación constitucional, lo que molestó a Delgado.

“Es más relevante para la estabilidad política poner en orden el Tribunal”, reviró el senador veracruzano, quien enseguida trajo a colación las acusaciones contra MC: “Nos acusan que tenemos un maridaje con Morena, pero hemos tenido diálogo y pulcritud”, dijo.

La discusión se frenó con la expectativa de que se tocaría más tarde, en el transcurso de la sesión.

MC acusa acuerdo de Morena con PRI y PAN para tener al TEPJF en crisis; Dante exagera: Monreal

La crisis al interior de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), desató un debate sobre la confiabilidad del órgano jurisdiccional en materia electoral, donde Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, acusó un acuerdo de Morena con el PAN y PRI para dejar incompleto al

máximo tribunal electoral en pleno proceso rumbo a los comicios del 2024.

“Alito, Marko y Mario Delgado están de acuerdo en no nombrar a los magistrados que le hacen falta, en mantener la crisis institucional en la que está sumida la Sala Superior y así tener el control de un tribunal que debe ser autónomo ¿Hay

alguien contento con la inestabilidad del tribunal? Expliquenme por favor cómo vamos a confiar en una Sala Superior contaminada y deslegitimada por parte de los mismos magistrados, ¿por qué quieren llevar al país a otra confrontación innecesaria?“, fustigó.

La acusación causó una respuesta enérgica por parte de

la bancada de Morena quien a través de Ricardo Monreal recriminó al emecista sus señalamientos y calificó como exagerado predecir una debacle electoral si no hay un tribunal completo.

“No puedo admitir senador, sus derivaciones y conjeturas desproporcionadas ¿Qué tenemos que ver con el PAN?

¿Qué tenemos que ver con el PRI? (...) Si estamos preocupados por el tribunal, sí debemos estar preocupados por el tribunal, pero el intentar decir que es una crisis constitucional y que si no se resuelve en las próximas horas va a haber una debacle extraordinaria me parece una exageración”, aseveró.

Como terceros aludidos, PRI y PAN repartieron responsabilidades entre las fracciones parlamentarias de la Cámara Alta ante la falta de acuerdos para nombrar los dos magistrados restante del TEPJF ● (Alejandro Páez)